

酒気帯び運転 56歳男逮捕

交差点内、対向車線にはみ出し、右折待ち車に正面衝突
自分が飲んでなくて、ちゃんと運転してても、巻き込まれる可能性があるから
見つけたら、もう厳罰に処してほしい

2021/1/3(日) 11:30

2日午後2時45分ごろ、豊浦町で56歳の男が酒気を帯びた状態で乗用車を運転、酒の臭いに気付いた警察官が調べたところ、呼気から基準を超えるアルコールが検出され逮捕されました。男は町道交差点内で対向車線をはみ出し、右折待ちをしていた乗用車に正面衝突する事故を起こしていて、衝突された乗用車の50代の女性から「停車中に車をぶつけられた」と110番通報があり警察が現場に来ていました。調べに男は、「酒を飲んで運転したのは間違いない」と話していて、警察は酒を飲んだ場所や量など経緯を調べています。

大型トレーラー横転 車線ふさぎ通行止め スピード出し過ぎが原因か？

2020/12/24(木) 12:05

24日午前10時すぎ、愛知県の伊勢湾岸道で「トレーラーが横転している」と目撃者から警察に通報がありました。大型トレーラーが車線をふさぐ形で横転していて、警察によりますと、運転していた男性は右手を擦りむくけがをしたということです。事故の影響で、正午現在、通行止めが発生しています。重機などで撤去する必要があるため、通行止めが解除されるめどは立っていません。

深夜12時 交差点 死亡ひき逃げ事件 タクシー運転手の女性逮捕

「何かにぶつかったが人だと思わなかった」
防犯カメラや目撃情報などから容疑者を割り出した

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2020/12/31(木) 12:10

29日午前0時すぎ、青森県の交差点で女性(74)をタクシーでひいて死亡させ、現場から逃げた疑いで、タクシー運転手の女性(64)が逮捕されました。容疑者は「何かしらにぶつかったことは認めるが、それが人だとは思わなかったので確認せず立ち去った」と容疑を否認しています。警察は防犯カメラや目撃情報などから容疑者を割り出したもので、タクシーの底に被害者をひいた痕跡を確認しています。